

Política de visitantes de la Escuela Secundaria de Port Chester

La administración de la Escuela Secundaria Port Chester da la bienvenida a los padres y otros miembros de la comunidad para presenciar de primera mano el arduo trabajo de los estudiantes y empleados. Ya sea que se trate de una actuación, un evento deportivo, una reunión u otra forma de evento relacionado con la escuela, los visitantes son bienvenidos. La administración de la Escuela Secundaria de Port Chester también desea equilibrar un ambiente abierto y acogedor con la necesidad de salvaguardar contra la interrupción del proceso educativo y para garantizar la seguridad de la escuela. Por esas razones, la siguiente es nuestra política para visitar la Escuela Secundaria de Port Chester.

Entre las 7:00 a.m. y las 3:00 p.m. en un día en que la escuela está en sesión, solo los padres o guardianes de los estudiantes de la Escuela Secundaria de Port Chester pueden visitar. Los padres y guardianes legales no necesitan una cita para visitar, sino que deben entrar en el edificio en nuestra entrada principal y cumplir con los procedimientos de registro en el mostrador central. Los padres deben presentar una forma válida de identificación con foto, deben estar inscritos por el personal de la escuela, y deben recibir y llevar un pase de visitante que debe ser visible en todo momento. Se alienta a los padres a hacer una cita con anticipación con quien quieran visitar. A los padres no se les permite ir a un aula mientras se imparten instrucciones, a menos que un administrador les dé permiso de hacerlo.

Los visitantes, que no sean padres de los estudiantes de la Escuela Secundaria de Port Chester, sólo se les permite visitar si se les da permiso por la Administración de la Escuela Secundaria de Port Chester. El permiso sólo se otorgará a los que no son padres de un estudiante de la escuela si tienen una cita con un empleado en el edificio o si tienen otros negocios relacionados con la escuela para llevar a cabo en la escuela secundaria. Esta prohibición incluye a antiguos estudiantes, ex empleados y/o amigos y familiares de empleados. Los visitantes que no son padres de estudiantes de la Escuela Secundaria de Port Chester deben presentar una forma válida de identificación con foto, deben estar firmados por el personal de la escuela, y deben recibir y usar un pase de visitante que debe permanecer visible en todo momento.

Por razones de seguridad, se les prohíbe a los estudiantes y los alumnos a dejar entrar a cualquier visitante en el edificio a través de cualquier entrada que no sea la entrada principal en el centro del edificio.

Después del horario escolar, todos los visitantes son bienvenidos y no están sujetos a los procedimientos anteriores en este informe. Independientemente de la hora del día, los visitantes están obligados a adherirse a todas las políticas de la Junta de Educación con respecto a la

conducta aceptable en la propiedad de la escuela (consulte el Manual de Políticas de la Junta de Educación que se puede buscar en el sitio web del distrito en https://boardpolicyonline.com/?b=port_chester_rye).